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拉致、北朝鮮と接触に三つのルート 2010/01/08 07:02 

  青山繁晴氏がアンカーで解説 

  

  国益を忘れて「拉致」をもてあそぶ 

  政治家を許すな！山拓は引退しろ 

  
  テレビのニュース番組はほとんどみないのですが、「見たい」と思う数少ない番組が青山繁晴さんが出演する水曜日のアンカ

ー（関西テレビ）です。承知の通り、この番組は関東圏ではみられませんので、有志の方が動画をアップロードしてくれるのを待つ

しかないわけですが、6日放送分も熱血漢・青山繁晴の面目躍如といった内容でした。 
  
   テレビのニュース解説者・評論家ではほとんど唯一、私達保守の主張・意見を代弁してくれる貴重な存在ですが、この番組を

テレビで見られる関西の視聴者はかなりまともなバランス感覚を持てるのではないでしょうか？。というのは氏は随所に一般的な

マスコミ報道の偏向性を指摘しているからです。 
  
   で、現在、政治資金疑惑事件をめぐって検察と小沢サイドはギリギリの「チキンレース」をやっている最中だと解説してますね。

詳しくは動画を見て頂くことにして、私が「カチン！」ときたのが北朝鮮との関係を巡る以下の指摘の部分です。こんなこと許して

よいのでしょうか？「ふざけるな！」ですよ。  
   

 
  

・鳩山首相の電撃的訪朝 
「機が熟せば、そして本当に必要な時が来れば訪朝も考えていきたい。まだ残念ながら、そのタイミングではない」 
  
・日本政府の情報当局幹部の証言 
「民主党は総選挙前から拉致問題で北朝鮮側と接触している。そのルートは、今では３つある」 
  
・ルート１ 
「民主党副幹事長の１人が朝鮮総連のルートで北朝鮮側と接触」 
  
・ルート２ 
「ある民主党参議院議員が朝鮮労働党書記局の国際部と直接交渉」 
  
・ルート３ 
「山崎拓前衆議院議員と平沢勝栄衆議院議員が、小沢幹事長と先月極秘に会談」 
  
・山崎拓前衆議院議員 
「自分たちの持っている北朝鮮との交渉ルートを使ってくれ」 
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「狙いは参院選に民主党から出馬？」  
  
  

 
  
  

 やっと日本にとっての懸案である拉致被害者家族救出の話題が出てきたと思ったら、民主党は政局に利用、小沢は利権狙い、

山崎拓は政界復帰に利用って、酷いですね。民主党は鳩山・小沢の金まみれの不祥事が続き、経済失政、バラマキで財政逼

迫、外交破綻で支持率は急降下の状態です。 
  
 これを急カーブで戻す決定打として数人の拉致被害者を帰国させ、北との国交正常化に活路を見いだす作戦、と読めます。も

ともと小沢幹事長は「拉致は金で解決するしかない」という考えの持ち主だし、金丸信から受け継いだ北朝鮮利権を手にするた

めには早く北に1兆から3兆円の金を渡したくてしようがないのが見え見えです。 
  
 山崎拓も本当に往生際の悪い男ですね。週刊誌に「親子どんぶり」とセックススキャンダルを暴かれ、公明党・創価学会の力で

復帰したものの、今回落選して「やっと厄介者払いが出来た」と思っていたら、73歳にもなってまだこんな事を画策しているのか、

あきれます。  
  

 
  
  

 その後、山崎拓は国民新党からの出馬が報道されましたが、そこでちょっと考えました。いまの民主党連立政権の実力者って、

小沢一郎と亀井静香ですね。これにもし山崎拓が加わると、日本国民が愛想を尽かした自民党の守旧派・利権議員の代表が勢
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タグ： 拉致問題  北朝鮮  小沢一郎  山崎拓  政治資金疑惑  東京都地検特捜部  青山繁晴  アンカー   

揃いではないですか？。 
  
   何の事はない。自民党の「膿」の部分がそっくり民主党と連立政権に移動してしまったわけです。そういう認識を持っている日

本人ってどの程度いるのでしょうか？。小沢一郎、亀井静香、山崎拓。この三人が清潔でクリーンか否か、調査する必要もないで

しょう。 
  
   こうして、国益より党の利益、私利私欲優先の政治により「日本解体」が着々と進められてしまう、ということです。何としてでも

阻止しなければなりません。この青山繁晴氏の番組、NHKのクローズアップ現代の枠を潰して、週に二回くらい全国放送してくれ

ませんかね。頑張れ！青山繁晴。 
  
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(20) 

コメント(20) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/01/08 11:10Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
組織対策費：民主党２議員に２２億円支出 小沢代表就任後 

 
民主党の小沢一郎幹事長が党代表に就いた０６年以降、政治資金収支報告書が公開さ

れている０８年までの間に、党財務委員長だった２議員に「組織対策費」として計約２２億

円が党本部から集中的に支出されていることが分かった。 

 
一度に億単位の支出も繰り返されているが、受領した議員側には収支報告書への記載

義務はなく、使途は不明。こうした支出は小沢氏の代表就任前にはなく、毎日新聞は支

出の理由や使途を民主党に尋ねたが「回答できない」としている。 

 
 同様の支出は自民党政権時も問題視され、０１年に当時の森喜朗首相が政治資金規

正法違反容疑で刑事告発された（不起訴）。国庫からの政党交付金を受領する党本部か

ら使途不明の巨額資金を支出することは、情報公開を掲げる民主党の理念とも乖離（か

いり）しており、説明責任が問われそうだ。（続きは下記で） 

 
http://mainichi.jp/select/today/news/20100108k0000m010125000c.htm
l  

 

2010/01/08 11:15Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド  

 
1．11 売国議員を落選させよう！街頭宣伝活動  
 
期日 平成22年1月11日（月・祝） ※ 雨天決行 

内容 11時00分 「渋谷」駅 ハチ公前広場 
12時00分 横浜へ移動 
13時00分 「横浜」駅西口 ダイヤモンド地下街入口 高島屋付近 
 
主催草莽全国地方議員の会、外国人地方参政権絶対阻止行動委員会、日本文化チャン

ネル桜二千人委員会有志の会 ほか 
ご連絡先草莽全国地方議員の会 TEL 03-3311-7810 日本文化チャンネル桜二千人

委員会有志の会TEL 03-6419-3900  

 

2010/01/08 11:51Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
シーシェパードの抗議船、曳航中に南極海で沈没 
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日本の調査捕鯨団の監視船、第２昭南丸と衝突した米環境保護団体「シー・シェパード」

の抗議船アディ・ギル号が南極海で８日、沈没した。同団体が明らかにした。 

 
 シー・シェパードの別の抗議船、ボブ・バーカー号に曳航（えいこう）され、南極のフラン

ス基地に向かう途中、船体に浸水し沈んだという。ギル号は６日、妨害活動中に第２昭南

丸と衝突、船首部分が大きく破損し、航行不能になっていた。 

 
 ギル号は、シー・シェパードが米実業家アディ・ギル氏から得た約１５０万豪ドル（約１億

３千万円）の献金で、新しく導入した小型高速船だった。（共同） 

http://sankei.jp.msn.com/world/asia/100108/asi1001081128003-n1.htm
 
・正直いって「ざまあみろ！」という気持ちです。環境保護団体ですから当然自費で引き上

げて環境破壊を防ぐよね(^^；。  

2010/01/08 12:02Commented by maaz さん 

こんにちは。 
売国議員落選運動では、これも広めたいです！ 
これ民主党の議員一人ひとりに確認しないといけません。 
「あなたも小沢と同じ考えですか？」って。 

 
小沢：日本人は動物にも劣る民族 
小沢一郎幹事長、ソウルの国民大学で講演「日本人は寄生虫、害虫」 

 
民主党の小沢一郎幹事長は１２日、ソウルの国民大学で講演後、約２５０人の学生と日

本人について語り合った。 
学生から、多くの日本人が学校にも通わず、仕事にも就かないニートについて聞かれ、小

沢氏は日本のニートの現状はみんな親が悪い。日本人の親は学校にも行かなで、仕事も

しないぶらぶら遊んでいる子供を食べさせている」と持論を披露した。 

 
 小沢氏は 
「学校にも行かない無職の子どもを責める前に、日本人の親達は子供を甘やかしている。

親に民族教育を確りしないといけない」 
と主張した。 

 
「日本人の若者は漠然と他人に寄生し寄生虫として生きているとんでもない害虫だ」 
「もともとむ日本人の親達もどうかしている。日本人は動物にも劣る民族といっても過言で

はない」 
「日本人はもともと民度が劣るから、君達韓国人のような優秀な民族の血を日本人に入

れない限り、他人やアジアに寄生して生きる害虫日本人が増えるだけだ」 

 
日本の古代歴史についても「韓半島南部の権力者が日本の国家を樹立したもの」と述べ

た。 

 
・・・・( ソウル発外電 2009/12/13)  

 

2010/01/08 12:35Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
 
>シーシェパードの抗議船、曳航中に南極海で沈没 
 
=> この激突前後の映像をU-Tubeで看ました。昭南丸が度々警告を発し、放水で追い

払おうとしているのにも拘わらず、一端停止しておいて、突然フルスピード（車でいうとドリ

フトして）で至近距離から体当たりしてきたのは一目瞭然です。 

 
この映像（昭南丸から撮影）があれば、どこの裁判所に出しても、シーシェパードの過失

は明白です。昭南丸は船体の傷修理代を請求するべきです。 

 
１３０百万円もする超高速艇（バットマンの車みたいに格好良いですが）を処女航海でパ

ーにするとは、表向きNGO,実態は狂白人至上主義者で彼奴等の頭は、牛の赤ステーキ

を食いすぎて、脳みそが海綿状態の狂牛ですね。クジラでも食ったらどうだ！ 
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沈没して「ザマー見ろ！」です。（^^);  2010/01/08 12:46

Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんにちは。 
 
いま読み返しても腹が立ちますね、ソウルでの小沢発言は。そんなに日本が

悪くて韓国が良いというならさっさと移住して欲しいですよ。 

 
>「あなたも小沢と同じ考えですか？」って。 
 
ほとんどが「もちろん違います」と答えるでしょう。でも、それを党内で面と向かって「あの

発言は訂正せよ！」という議員が一人もいないことの方が問題だ、私はこう思いますね。 

 

2010/01/08 12:50

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>沈没して「ザマー見ろ！」です。（^^); 

 
完全に同意です(^^)。 
 
本来なら「海賊」と認定して堂々と撃沈すればよいのですよ。怪しげな薬品なげたり、ビー

ム線の投射、ロープでスクリューを止める行為など、海賊でなくて何なんでしょう。 

 
本当にヘタレ外交には頭に来ます。 

 

2010/01/08 15:52Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、横レス失礼します。 

 
To maazさん こんにちは。 
>小沢：日本人は動物にも劣る民族 
>小沢一郎幹事長、ソウルの国民大学で講演「日本人は寄生虫、害虫」 
 
＝＞ これどうやら本当の様ですね。ソウルで大学と言えば、ソウル大学か延世大学？

が著名ですが、この国民大学って創価大学みたいな三流ですか？ 

 
朝鮮人の小沢一郎が言っても全然「屁！」ですが、それを知らされない日本国民の呑気さ

にも気が滅入りますね。 

 
こういう売国奴は追放が相当です！ 
資金規正法違反で逮捕、素性調査結果を公表して、小沢は朝鮮人であることを警察は発

表すべきです。はい 

 

 

2010/01/08 16:09Commented by コードネームは6-4-3 さん 

青山氏の番組、私の地元でも観られませんが… 
こうしてネットを介して視聴する訳ですが 
でも、関西は保守勢力が強いかって言うと…（苦笑）  

 

2010/01/08 17:10Commented by meudon92 さん 

花うさぎさん、こんにちは、 

 
青山さんの動画アップして、広くここに集うみなさんに公開して下さって嬉しいです。ありが

とうございます。 
海外在住組のわたしも、水曜日はいつも今か今かと有志の方の動画アップを心待ちにし

ています。 
寒い季節に、北朝鮮に拉致された同胞は何を思ってどんな風に生きているんだろう、それ

がいつも心の瘡蓋になってる。だから日本が一日も早く真っ当な国防意識を持つ自立し

た国になってほしいものです。 

 
問題は、 
売国政治家や、北朝鮮や、中国の横暴や、これにシンパシーを示す知識人に対し、無視

できない程の数の日本人が許していることです。 
日本人は優しいけど、「絶対に誰とも喧嘩しちゃいけない、ならず者にされもよく思われな
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ければいけない」という催眠術にかかってる感じ。 
一方で、救出を待っている同胞を、日々の生活に追われてしまっててウッカリ忘れる。 
これが一番悔しく、せつない。。。  

 
エロ拓自体よりも、その活躍（？）を許すならば、許す方にこそ問題がある、ってことで

す。  

2010/01/08 17:30

Commented by usaginomimi さん 

こんにちは、花うさぎさま。 
今年も花うさぎさまのサイトで勉強させてくださいませ。 

 
私もこの番組、ネットで見ました。 
私が「自民党支持者」になれず「無党派」でいる理由の１つに、この二人の存在がありま

す。 

 
それにしても、朝のワイドショーはひどいですね。最近は、小沢氏のことをどうしても報道

しないわけにいかないせいか、不正のことを報道することはするんですけど、すごく扱い

が小さいし、私が観た番組はすべて「民主党に不利」なニュースの直後に、えんえんと時

間をかけて「自民党バッシング」が報道されるのです。それも、「頼りない」とか「もう終わり

だ」とか「次の選挙では勝てない」というイメージ報道ばかりです。そこには、自民党議員

が日本を他国に差し出そうとしている民主党の法案に立ち向かっている報道も、山崎氏と

北朝鮮と小沢氏との繋がりをからめた、アンカーのような報道も、決して出てきません。自

民党叩きがそんなに好きなら、山崎氏を叩いてはどう？と思うけど、山崎氏はあくまでも

「自民党に力がない・だらしないので公認を切れない」という理由で画面上に登場させるに

留まっています。 

 
小沢氏が、日本の団体を丸ごと買収しようとしているのか、全国の団体のすべての陳情

を民主党の党本部に集め、支持・投票を迫っていることも、テレビで取り上げられません。

この国は、狂気の世界に突入してしまったと感じます。 
今の日本のテレビ報道は、中国や北朝鮮の、国のトップの規制がかかった報道状況を、

とうとう超えてしまったのではないか、と思います。  

 

2010/01/08 17:47

Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん こんばんは。 
 
>でも、関西は保守勢力が強いかって言うと…（苦笑） 

 
がはははははは(^^；。 
 
でも視聴率がどの程度か判らないのですが、少なくてもこの番組を見て納得している人

は、こちら側のバランス感覚でしょう。 

 

2010/01/08 17:54Commented by 花うさぎ さん 

To meudon92さん こんばんは。 
 
>日本が一日も早く真っ当な国防意識を持つ自立した国になってほしいものです。 
 
本当ですよね。以前、拓大の講座に出席して居並ぶ先生方に「拉致被害者救出に実力行

使は出来ないのか？」と質問したことがあります（そうだ！と拍手を受けましたよ）。著名な

先生方ですら「難しい」というばかり。日本には自衛権すらないのかと腹が立ちました。 

 
>無視できない程の数の日本人が許していることです。 
 
これが、即ち「無知、無関心」が最大の問題ですね。 

 
>これが一番悔しく、せつない。。。 
 
それを言われると私も冷や汗ﾃﾞｽ(^^；。  
 
>許す方にこそ問題がある、ってことです。 
 
せめて気づいている我々だけでも理不尽な行為にはガンガン抗議、を日課にしないとい

 

6拉致、北朝鮮と接触に三つのルート：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1403409/



けませんね。 2010/01/08 18:01

Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんばんは。 
 
>私が「自民党支持者」になれず「無党派」でいる理由の１つに、この二人の存

在があります。 

 
私は自民党そのほかの「保守派」の支持者です 

 
>頼りない」とか「もう終わりだ」とか「次の選挙では勝てない」というイメージ報道ばかりで

す。 

 
いまだに「椿事件」報道が続いている、ということですね。彼らはろくな人生を送れないでし

ょう。 

 
＞この国は、狂気の世界に突入してしまったと感じます。 

 
一度、こういう反日キャスターを呼んで、生中継しながら公開討論会で徹底的なダメージ

を受けるまでやり込めたいですね。まあ超えかけても出てくる勇気のある人間はいないと

思いますが。 

 
>国のトップの規制がかかった報道状況を、とうとう超えてしまったのではないか、と思い

ます。 

 
はい。私もその危機感を共有します。 

 

2010/01/08 18:51

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 

 
わたくし関西で、水曜日のアンカーが好きで、欠かさず観ています。 

鳩山民主党が、人気回復のために、北朝鮮拉致被害者を利用しようとしているのが、見

え見えですね。 
何人かを連れて帰って、万歳なんでしょうか。 

 
山拓も懲りない人ですね。 
そんなに北とパイプがあるなら、自民党政権時代になんとか、なったでしょうに。 

 
自民党は、きっぱり切らないと、次の選挙で挽回できないと思うのですが。 

 
小沢 早く逮捕して欲しいです。  

 

2010/01/08 23:02Commented by siseinotamikusa さん 

花うさぎさんこんばんは・・・ 

 
まさに、おしゃる通り拉致問題の解決は公ですべきです。そして思い出して下さい。小泉

首相が北朝鮮に訪朝するまで拉致は無いとホームページに論文を載せていた政党は旧

社会党ですよ。今の与党の社民党です。民主党の幹部面してる輿石や横道も旧社会党

出身です。管大臣や千葉大臣にいたっては拉致工作容疑のシン・ガンスを釈放嘆願署名

した売○奴です。 

 
今まで拉致解決の妨害してきた民主党のオザワや鳩山がこの拉致問題を語る資格すら

ないのです。 

 
それを政治的に利用するとは拉致被害者家族を地獄に追いやる鬼畜行為としか思えな

いですが、どうでしょう？ 

 
一番問題なのは、この民主党や社民党の鬼畜行為を報道しない反日マスコミが存在する

事です。 

 
ネットで反日マスコミの朝日や毎日らの偏向報道ぶりを言いふらす事が国民の愛国心か

もしれません。  
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2010/01/08 23:06Commented by 20a5911 さん 

小沢の韓国での「日本人は寄生虫」発言は、どうもデマのようですよ。といって

も日本のネットで生まれたデマというわけではなくて、韓国のマスコミが勝手に

報道したんだそうです。いかにも韓国のマスコミが作りそうな内容でしょう。さす

がの小沢でも、あそこまでのことは言わないと思います(^^;)。 
 
usaginomimiさんの「この国は狂気の世界に突入してしまった」という、おっしゃりよう、

まったくその通りだと思います。もはやマスコミは何も知らない視聴者を洗脳することしか

考えていませんね。  

 
それから、山拓は自民から公認を断られたようで良かったです。  

 

2010/01/09 09:00

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>何人かを連れて帰って、万歳なんでしょうか。 

 
それは救う会・家族会が一致して大反対していることなんですよ。 

 
>自民党は、きっぱり切らないと、次の選挙で挽回できないと思うのですが。 
 
どうやら自民党も山拓の参議院比例公認を見送ったようです。 

 
>小沢 早く逮捕して欲しいです。 
 
いまかいまか、と私も待ってます(^^)。 

 

2010/01/09 09:02Commented by 花うさぎ さん 

To siseinotamikusaさん おはようございます。 
 
>一番問題なのは、この民主党や社民党の鬼畜行為を報道しない反日マスコミが存在す

る事です。 

 
これにつきます。報道しないことで擁護しているのですから。 

 
>ネットで反日マスコミの朝日や毎日らの偏向報道ぶりを言いふらす事が国民の愛国心

かもしれません。 

 
いや、それは間違いなくそうだと思います。購読者、スポンサーを減らすことは極めて重

要です。 

 

2010/01/09 09:15Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん おはようございます。 
 
>、韓国のマスコミが勝手に報道したんだそうです。 
 
へえ～、メディアがこの機に乗じて悪のりですか？。小沢氏は「事実と違う」と抗議したの

ですかね？ 

 
＞マスコミは何も知らない視聴者を洗脳することしか考えていませんね。 

 
本当に酷すぎますね。報復と反撃をしなければいけません。  

 
>それから、山拓は自民から公認を断られたようで良かったです。 
 
はい、まだ青木氏の意向が強いのですね？。 
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